



協定締結式の様子

5/8 株式会社中日ドラゴンズと パートナーシップ協定締結

問 秘書政策課 内 3328

スポーツを通して、楽しく笑顔あふれるまちづくりを推進するために連携協定を締結しました。

子どもから大人まで、みんなが元気になれるような魅力的な取り組みを進めていきます。

キッズスクールキャラバンを開催

元プロ野球選手らが幼稚園や保育園を訪問し、園児たちにボール遊びを通じてスポーツの楽しさを知ってもらう野球体験会を開催します。

詳細が決まり次第市HPでお知らせします。



プロ野球公式戦を活用した シティプロモーションを実施

市の魅力PRを目的として、9月1日(日)のプロ野球公式戦(バンテリンドーム ナゴヤ)において「住みごこち一番・可児市デー」を開催します。

試合当日は、市内の小学生親子30組60人と一緒に市をPRします。

市役所にドアラ直筆のフリップ展示

広報かのにの表紙のために、ドアラがフリップにメッセージを書いけてくれました。そのフリップを7月1日から31日まで(平日の開庁時間のみ)、市役所西館3階エレベーター前に展示します。実物を見に来てみませんか。



©中日ドラゴンズ



いじめを防止 vol.81

わたしたちが子どもたちを見守ります

問 子育て支援課 内 5546

株式会社 ワンズ・プランニング(中恵土)

Q.協力のきっかけは？

子どもたちが健やかに成長できる環境づくりに私たちができることがあればと参加しました。

Q.どんな取り組みを？

事務所入り口にポスターやステッカーを貼り、訪れたお客様にも意識していただけるように呼びかけしています。



来店相談型の広告企画会社です。

いじめ防止協力事業所・
団体随時募集中！

このコーナーでは、子どもへの声掛けや見守りなど、いじめ防止につながる取り組みをさせていただいている事業所や団体を紹介しています。

